

RESPECT DES SIGNAUX D'ARRÊT : FEUX ET STOP

Mis en place pour permettre le partage de la chaussée entre tous, voitures, deux roues motorisés ou non et les piétons, les feux tricolores ainsi que les panneaux STOP invitent l'automobiliste à l'arrêt. Leur non respect entraîne généralement des conséquences graves en matière de sécurité.



Le saviez-vous?

- Pour permettre une fluidité de la circulation en transit sur la commune, le nouveau plan de circulation a doté toutes les rues adjacentes aux routes départementales d'un panneau STOP en lieu et place des priorités à droite.
- Dans le but de ne pas donner l'impression d'un engorgement du centre-ville, les feux tricolores seront supprimés.
- Par contre, des aménagements de voirie notamment des plateaux surélevés inciteront les automobilistes à respecter la nouvelle limitation de vitesse à 30 km/h en centre-ville et ainsi permettre une priorité des piétons sur les véhicules.